



東京都社会福祉事業団

七生福祉園

園だより

第 271 号

この号の内容

ページ 2

児童支援部門

低年2寮、高年1寮、高年2寮

高年4寮

ページ 3

自活寮

成人支援部門

けやき寮、つばき寮、かえで寮

ページ 4

児童支援部門 & 児童栄養士主催！

アイスクリームづくり★



児童・成人部門

夏の思い出を

Pick Up☆

当園の園だよりは知的障害のある方への合理的配慮からルビをつけて提供しております。
ルビ無しをご希望の方は当園職員までお申し出ください。



ていねん りょう 低年2寮

今年は梅雨明けものんびりな上に23日間と短い夏休み。新型コロナウイルスの影響で外出や園行事が例年のようにいかない分、寮で思いっきり楽しみました。寮の庭では、バッタやトンボ、セミの抜け殻探し。カブトムシも大事に飼っています。水遊びやプール、アイス作りにスイカ割り。寮夏祭りの盆踊りに花火と…暑さに負けず、“特別な夏”も元気いっぱい低年2寮です。

こうねん りょう 高年1寮

高年1寮は夏休みにBBQをしました。みんな数日前からとても楽しみにしていたこともあり、野菜を切ったりデザートを作ったりと準備もはきって行いました。屋内チームと屋外チームに分かれて食べましたが、少しだけアウトドア気分も味わってもらえたようです。お腹いっぱいたくさん食べて、グルメな夏休みになりました。



こうねん りょう 高年2寮

今年の夏休みは寮内でのイベントをたくさん行いました！中庭でピクニック昼食を楽しんだり、メントスコラ実験を使ってフルーツポンチクッキングをしたり、おなかいっぱい食べた流しそめんも行いました。今年は暑さも厳しかったので、毎日のように水遊びもして大興奮・大喜びの毎日でした！

こうねん りょう 高年4寮

今年の高年4寮の夏休みは流しそめんにスイカ割り、花火などイベント盛りだくさんでした！特別なメニューを注文し、みんなでパーティーを楽しんだりもしました。とても大きなピザやケーキ、色とりどりのお寿司など普段とは違う食事に子どもたちは大興奮・大満足な様子。例年とは違い今年の夏休みは短く、外出もなかなかできませんでしたが、笑顔いっぱいの夏休みを過ごしました。



じかつりょう 自活寮



もはや毎年の恒例行事となる流しそうめん大会を行いました。新型コロナウイルスの影響で感染症対策を徹底しながら利用者さんは流しそうめんを楽しんでいました。流れて来るのはそうめん以外にも、ぶどうやグミ、チョコ、マシュマロ等…。お箸では中々掴みづらいものまで諦めずに何度もトライ！していました。外での食事は気分も変わっていいですね♪

なつ かいさい りょう つばき寮 夏まつりの開催（けやき寮・つばき寮）



今年度の夏祭りは、新型コロナウイルスの影響により、密を避けるため寮内開催となりました。模擬店やイベント等を楽しむことができなかったのは残念でしたが、けやき寮では寮内で駄菓子屋やクレープ店を開店し、夕方には花火を行いました。祭囃子の流れる中、皆さん笑顔でお菓子や花火を楽しんでいらっしゃいました。夏祭りの雰囲気、少しでも味わっていただけたかと思えます。



つばき寮では「千本祭り」に少し豪華なデザートを吊るし、どんなデザートが引けるかをドキドキしながら楽しみました。夕食は夏祭りメニューということでお好み焼きやたこ焼き、焼きそばが出ました。提供方法も普段の食器ではなく、屋台にあるような容器や舟皿だったため、より夏祭りの雰囲気が演出されていたと思います。皆さん笑顔で楽しまれていました。



りょう かえで寮



この夏コロナの影響で外出や行事も思うようにいかないうち、かえで寮では少しでも利用者の方に楽しんでもらうべく寮内で「かき氷作り」を行いました。見慣れないかき氷機にみなさん興味津々。用意された味は「イチゴ」「ブルーハワイ」「抹茶」の3種類。始めは物珍しいのか抹茶味に人気がありましたが、苦いと分ると次第にイチゴに代わって行きました。いつもの夏のような、楽しいお出かけは出来ませんでしたが小さな夏の思い出となりました。「来年もまたやりたいね！」という声も多く上がっていました。

しょくいく 食育



アラレちゃん・のりまき博士と一緒にアイスクリームづくり！

突如アラレちゃんとのりまき博士に扮した職員が児童寮を訪問しました。まずは、アラレちゃんの手洗い指導でコロナウイルス
 など感染症予防に万全を期します。牛乳+砂糖+ α = 大好きなアイスクリーム。食への関心も高まったところで、15分間、
 力を合わせて食材の入った袋を振ります。激しく振ったり、自分自身も一緒に飛び跳ねたり、元気に振ってくれました。みんな
 の頑張りで立派なアイスクリームができ、最後は豪華なトッピングをして美味しく食べました。コロナの影響で楽しみが少ない夏
 ですが、みんなの元気な笑顔がみられました。

2020/08/17 14:58